Saint-Martin des-Noyers

MART'HEBDO

N°134 - 30 mars 2023

Nos responsables associatifs

Se forment ...

Avec l'appui de la MDAV (Maison Départementale des Associations de Vendée), les élus ont proposé une formation aux responsables associatifs de la commune. 13 d'entre-eux ont répondu présents lundi soir dernier. Celle-ci portait sur les obligations réglementaires des associations (statuts, règlement intérieur, gouvernance et fonctionnement, assurances).



Une autre formation sur la communication (du tract aux réseaux sociaux) est prévue en Octobre.

Se renouvellent ...

Dimanche dernier, **Familles Rurales** a convié ses adhérents pour son assemblée générale au cours de laquelle les 2 coprésidentes (Valérie Nauleau et Céline Bordage) ont laissé leur place à Ludivine Coindreau et Elodie Angin.

Bravo aux 2 premières pour ces années d'engagement au service de la commune dans une



période difficile (covid,...) et bonne chance aux 2 nouvelles!

Sont récompensés !!!

Présidente et une des initiatrices de la relance du Foyer des Jeunes mais aussi engagée dans plusieurs associations, Morgane Carré s'est vue remettre des mains d'Alain Leboeuf (président du Conseil Départemental de la Vendée), la bourse « Jeunes Bénévoles Vendéens ». Cette bourse permet aux jeunes impliqués bénévolement dans des associations de toucher une aide financière pour financer leur permis de conduire ou leurs études.



